

Startseite › Steiermark › **Leoben**

LEOBEN/GRAZ

Kastner & Öhler kommt 2018 nach Leoben

Die Unternehmensleitung der Grazer Kaufhausgruppe bestätigte gestern, „ein Projekt“ in Leoben zu starten.

Von **Johanna Birnbaum** | 20.15 Uhr, 11. Mai 2017

Bei einer Pressekonferenz in Klagenfurt, wo Martin Wäg, Vorstand der Grazer Kaufhausgruppe Kastner & Öhler, zum Scheitern der Ansiedelung seines Unternehmens in der Klagenfurter Waaggasse Stellung nahm, erklärte er auch, dass es in Leoben bald einen Unternehmensstandort geben werde.

Auf Nachfrage der Kleinen Zeitung bestätigte gestern die Unternehmensführung der Kaufhausgruppe, dass im Jahr 2018 das Projekt „Kastner & Öhler“ in Leoben umgesetzt werde. Auch ein Giga-Sport werde kommen. „Über den Standort, der schon bekannt ist, wollen wir zum jetzigen Zeitpunkt aber noch nichts sagen“, erklärte gestern Unternehmenssprecherin **Sandra Rosenfelder** im Auftrag von **Martin Wäg**.

In Leoben brodeln indes die Gerüchte, dass die Neuansiedlung mit dem Ausbau des LCS am Hauptplatz zu tun haben könnte. Bestätigung gibt es keine.



Martin Wäg, Vorstand der Kaufhausgruppe Kastner & Öhler, bei der Pressekonferenz in Klagenfurt © KK